

# Pide un Líder Senatorial Argentino que un Tribunal Militar Juzgue al ex Presidente Alejandro Lanusse

## Lo Acusan de Participar en la Concesión de un Monopolio a una Empresa Productora de Aluminio

BUENOS AIRES, 20 de septiembre.—El presidente de la Comisión de Asuntos Constitucionales del Senado, Alberto Fonrouge, solicitó hoy al comandante en jefe del ejército general Jorge Rafael Videla, la creación de un tribunal militar para juzgar al ex Presidente general Alejandro Lanusse, por su participación en el "caso Aluar", en el que la citada empresa obtuvo la concesión monopólica para producir aluminio en Argentina.

Otro telegrama, en el que se piden idénticas medidas contra el comodoro retirado Héctor Aguirre, también relacionado con el caso, fue enviado al comandante gene-

ral de la fuerza aérea, brigadier Héctor Fautario.

Aquí mismo, el comando general del ejército informó hoy que siete guerrilleros murieron y dos resultaron heridos en enfrentamientos con las fuerzas de seguridad en las últimas 48 horas, en las montañas de la provincia de Tucumán.

Medios periodísticos de la capital señalaron, sin embargo, que fueron nueve los guerrilleros muertos, todos, al parecer, del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

Un matrimonio secuestrado anoche de su domicilio en la ciudad de Córdoba, fue asesinado y sus cadáveres

aparecieron hoy en las góndolas de la ciudad. Un vocero policial dijo que habían sido acibillados, pero se ignora quiénes fueron los autores del hecho. Los asesinados no eran militantes políticos ni gremiales.

Las víctimas fueron identificadas como José Scabuzo, de 33 años, y su esposa Delia Burns de Scabuzo, de 24 años. La señora era médica de un hospital local.

En protesta por el doble asesinato, los médicos de la ciudad de Córdoba se pusieron en huelga que se prolongará hasta el lunes.

Hasta ahora el número de muertos en el país en el transcurso de este mes asciende a 70 y suman 434 las víctimas en lo que va del año.

El diario "Clarín" publica hoy que renunciará a su curul el diputado nacional y ex presidente de la Cámara Baja, Raúl Lastiri, yerno del ex ministro de Bienestar Social y ex secretario particular de Isabel Perón, José López Rega.

En Córdoba, el ministro de Defensa, Tomás Votero, dio posesión como nuevo interventor federal a Raúl Bercoch, que reemplaza a Raúl Lacabana. Lacabana, acusado de derechista por estudiantes, obreros y políticos fue destituido el miércoles por el Presidente provisional Italo Luder. (AFP, AP, Latin).

## NOVEDADES

### Que la Sra. Perón Reasumirá el Poder en Octubre; Continúa la Matanza de Grupos Guerrilleros

BUENOS AIRES, Sep. 20, EFE y UPI.—La presidenta argentina María Estela Martínez de Perón reasumirá la primera magistratura del país el próximo 17 de octubre, según declaró anoche, aquí, José Báez, vicepresidente del equipo del Partido Justicialista.

Báez entregó a la prensa una declaración de la dirección nacional del partido, donde se rechazan los rumores sobre el estado de salud de la presidente, y acerca de la consagración definitiva del senador Italo Luder como presidente de la nación.

#### MAS GUERRILLEROS MUERTOS

Fuerzas militares han dado muerte a otros cinco guerrilleros en encuentros

que dejaron un saldo de dos policías heridos en la septentrional provincia de Tucumán, según informaron fuentes castrenses.

El comando del ejército no confirmó la lista definitiva de bajas producidas en el último enfrentamiento armado que se registró en la campaña iniciada hace siete meses en Tucumán para eliminar bases del marxista Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), al que se considera el grupo subversivo mejor organizado de la Argentina.

Fuentes oficiales dijeron previamente que una banda de guerrilleros abrió fuego contra un escuadrón de soldados y policías que al amanecer se acercaban a un escondite de los sediciosos, en los suburbios de la capital provincial del mismo nombre, 1.300 kilómetros al

noroceste de Buenos Aires.

Los efectivos de seguridad abrieron fuego y lucharon por más de una hora antes de abatir a tres rebeldes no identificados, según dijeron las fuentes, las que agregaron que dos policías habían resultado heridos.

Fuentes policiales dijeron en Buenos Aires que la repartición de la guardia del orden había dado muerte a tiros a un extremista no identificado, en los suburbios de la capital, cuando el mismo se resistió a ser arrestado.

La violencia política ha dejado un saldo de por lo menos 651 vidas, incluso las sufridas por los organismos de seguridad, desde que la presidente Perón, actualmente en uso de licencia, asumió el poder en julio de 1974. En lo que va del año, se han registrado ya 491 víctimas.